



Ficha Curricular

DIEGO BALLESTEROS MOLINA REGIDOR PLURINOMINAL

Cursé mis estudios de Educación Primaria en la Escuela Primaria Rural Federal “Anáhuac” ubicada en Jesús María, cabecera municipal; luego ingresé a la Escuela Secundaria “Chuizete” de este mismo lugar de la fui presidente estudiantil.

Para continuar mis estudios me inscribí en la Normal Básica del Centro Regional Número 17 con sede en la ciudad de Tepic, Nayarit, en donde terminé mi carrera y obtuve el título de Profesor de Educación Primaria Bilingüe Bicultural.

Antes de terminar mi carrera docente, asistí a un curso de Inducción a la Docencia en el Estado de Sonora, en donde, por mis buenas notas y mi buen comportamiento, fui merecedor de una plaza docente la cual desempeñé por primera vez en la comunidad rural de Campana, Municipio de Huajicori, Nayarit; con niños y habitantes de la lengua Tepehuana, a partir del 16 de septiembre del año de 1980.

Seguí preparándome y actualizándome en lo académico, concluyendo mi carrera como Licenciado en Educación en la Universidad Pedagógica Nacional.

Años después fui electo como Secretario de la Delegación Sindical D-I-69, del S.N.T.E., con sede en Jesús María, municipio de El Nayar, Nayarit.

Posteriormente fui propuesto por la base magisterial indígena como Delegado Efectivo a un Congreso Estatal de Educación en el cual fui electo como Secretario de Trabajos y Conflictos de la Sección 20 SNTE en Nayarit, representando a mis compañeros maestros de Educación Indígena a nivel estatal.



Terminada mi encomienda en el Estado, fui nombrado Asesor Técnico Pedagógico en la zona escolar 301, con sede en Mesa del Nayar, Nay.

También fui comisionado como jefe de Zonas e Supervisión de la Región Cora Zona Alta, con sede en Jesús María, Nayarit.

Fui Regidor en el Nayar 2002-2005, representación proporcional, en el H. XXI Ayuntamiento en el Partido de Convergencia por la Democracia.

Los siguientes años fui comisionado como Director con grupo, y otras veces como maestro de grupo. Finalmente el 30 de diciembre del 2013 me he jubilado de mis actividades académicas.

En el 2012, alcancé el Registro como candidato a Presidente municipal de El Nayar por el PAN. Finalmente, después de los resultados del Proceso Electoral, quedé como Regidor de representación proporcional por mi partido, lo cual me llena de orgullo y satisfacción, sobre todo de formar parte de este Honorable XXV Ayuntamiento integrado por compañeros regidores responsables y comprometidos con los ciudadanos a los cuales representamos y por los que lucharemos para brindarles una mejor calidad de vida en todos los aspectos.